

## Concentran 3 municipios mayor pobreza (Reforma 26/06/19)

Concentran 3 municipios mayor pobreza (Reforma 26/06/19) Alejandra Mendoza Monterrey, México (26 junio 2019).- Los tres municipios que concentran la mayor cantidad de personas en situación de pobreza en Nuevo León son Doctor Arroyo, Aramberri y Galeana, de acuerdo con el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval). Estas ciudades registran una pobreza municipal del 67.8, 64.1 y 61 por ciento, de su población total, respectivamente. Ayer, la Coneval presentó el estudio "La pobreza urbana en México: un enfoque geoespacial" (basado en datos del 2015), en donde muestra una plataforma que ubica sobre un mapa, las áreas de los municipios donde se concentran los mayores niveles de pobreza. Esos espacios se identifican como Área Geoestadística Básica (AGEB). La Coneval detalla que Doctor Arroyo concentra 10 AGEB con niveles de pobreza, que van desde un 34 a 100 por ciento. En el reporte se presenta la información de las ciudades con más de 15 mil habitantes (en donde se concentra la mayoría de la población de la Entidad), así como las ciudades de menos de 15 mil habitantes. En 24 municipios de Nuevo León se concentran 4.9 millones de personas. Jesús Rubio, investigador del Colegio de la Frontera Norte (Colef) en Monterrey, explicó que los factores que principalmente inciden en esos municipios son el analfabetismo, acceso a servicios y generación de empleo, entre otros. Indicó que en el caso de analfabetismo, en el Estado el promedio es de 6.23 por ciento, mientras que en Doctor Arroyo de 7.91; Aramberri, 7.47, y Galeana en 7.52 por ciento. Comentó que en Monterrey, la tasa de analfabetismo es del 5.4 por ciento. También consideró que la principal actividad económica es la agricultura, y que el número de empresas registradas en el IMSS es menor en esos municipios. Tal condición, dijo, propicia que los niveles de pobreza sean altos.